
PAPA  FRANCESCO:  SE  QUALCUNO
NON  SI  SENTE  PECCATORE  SI
FACCIA VISITARE

quanto a chiarezza e semplicità linguaggio non c’è proprio che
dire

PAPA FRANCESCO: SE QUALCUNO NON SI SENTE PECCATORE SI FACCIA
VISITARE.
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